



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2-6	14/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

VALLE DE MÉXICO
Rubén Pérez

**PRESUPUESTO EDOMEX
VA SOBRE CAMINO TERSO**

RUBÉN PÉREZ

Ahora que diputados mexicanos están cuestionando a funcionarios de la Secretaría de Finanzas sobre el destino de los dineros del Presupuesto 2023, en la rutina anual para ver lo del gasto del siguiente año, algunos legisladores como Daniel Sibaja González han reprochado la solicitud de endeudamiento por mil 500 millones de pesos. Sin embargo, todo indica que el planteamiento de deuda pasará con más gloria que pena, pues la postura del presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, Maurilio Hernández González, a unos días de que el Paquete Económico tenga el aval del Poder Legislativo, ha sido tersa y sin mayor rigidez, a diferencia de lo que sucedió en 2021 y 2022. Los enviados del gobierno estatal para las pláticas con legisladores tampoco se han desgastado mucho en el cabildeo para lograr la aprobación del Presupuesto del próximo año. Las posiciones de José Manuel Miranda Álvarez, procurador fiscal; Jaime Valadez Aldana, subsecretario de Ingresos, y Roberto Inda González, subsecretario de Planeación y Presupuesto de la Secretaria

de Finanzas, giran sobre ejes institucionales y solo han tenido que "cachar" las múltiples peticiones y observaciones de diputados. Saben que es el último año de gobierno y, por lo mismo, los esfuerzos ya no son tan estresantes y los diálogos con los integrantes de la Cámara de Diputados van "en caída libre". Esto quedará demostrado en la aprobación que se dará este mismo mes, ya que ahora ni la solicitud de endeudamiento, por un monto de mil 500 millones de pesos, representa un embudo. Todo apunta a que el gobierno estatal arrancará el 1 de enero con Presupuesto aprobado, aun cuando haya diputados que insistan en cuestionar el destino de los dineros.

A RENGLÓN SEGUIDO

SOBRE el mismo Paquete Económico, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso mexicano, Maurilio Hernández González, ya dejó entre ver que el impuesto de 15 por ciento a plataformas digitales de comida nomás no pasará. Dice que no tiene caso instaurarlo, pues se trata de sólo 60 millones de pesos de recaudación. Casi casi ni para los "chuchulucos" del saliente gobierno... FUERTES acusaciones recibió la directora regional de la Secretaria

de Bienestar en la capital del Estado de México, Alicia Arzola Hernández, a quien sus propios empleados la señalaron de incurrir en presunto acoso laboral. Los trabajadores tomaron las instalaciones de la dependencia federal en protesta por la actitud de la funcionaria. Los empleados afirmaron que su conducta es la antítesis de la institución... ASE-GURA la segunda sindicatura de Ecatepec, a cargo de María Elena German Rivero, que los derechos laborales de los policías municipales son violentados, al no considerarlos como seres humanos, sino como robots, por lo que dijo que esa instancia del cabildo tiene puertas abiertas para apoyar a los integrantes de la corporación en sus eventuales denuncias... PADRES de familia y alumnos de la escuela preparatoria "Eréndira Ikikunari", ubicada en la comunidad de San Lucas Amalinalco, en el municipio de Chalco, han llegado al extremo de guardar bancas, pizarrones y demás mobiliario escolar en casas particulares, ante el voraz nivel delictivo, lo que demuestra que las acciones de las autoridades contra el hampa simplemente no han funcionado.